



#CLAUDIASHEINBAUM

Cambia el formato de mañaneras

SECCIÓN “DETECTOR DE MENTIRAS” SERÁ LOS MIÉRCOLES



LAS MAÑANERAS LAS VAMOS A DESARROLLAR DE UNA MANERA ESPECIAL.

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

POR F. GARCÍA Y C. NAVARRO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunció cómo quedará definido el calendario de sus “Mañaneras del Pueblo”, en el cual cada día abordará temas diferentes, dependiendo la sección.

“Las mañaneras ahora las vamos a desarrollar de una manera especial. Va a venir información, como siempre lo hacía el presidente, información sobre algún tema, sea seguridad, los trenes, las obras. El día de mañana (hoy), por ejemplo, vamos a tener las iniciativas constitucionales y de ley que vamos a enviar al Congreso para los derechos de las mujeres. El viernes vamos a hablar de las becas”, explicó.

En su primera conferencia

INFORMA PLAN

1

• El martes 8 de octubre, Sheinbaum va a presentar el Plan Nacional de Seguridad.

2

• Son iniciativas para fortalecer la inteligencia e investigación: Presidenta.

ALGUNOS CAMBIOS

7:30

HORAS INICIA LA CONFERENCIA DE LA PRESIDENTA.

5

SECCIONES TENDRÁ A LA SEMANA.

mañanera adelantó que los lunes se expondrá la sección de “vida saludable”, donde se tocará el tema de las afectaciones de salud de los mexicanos; el martes, la sección “humanismo mexicano y memoria histórica”, y acudirá un historiador; el miércoles, “detector de mentiras”; el jueves la sección será la de “mujeres en la historia”; y para los viernes la sección se llama “suave patria”, donde la ciudadanía participará en la exposición de momentos que les hacen sentir orgullosos de ser mexicanos.

ESPAÑA EXPONE CARTA

La presidenta Sheinbaum aseguró que la decisión de no invitar al Rey de España a su toma de protesta no fue sólo porque no respondió la carta enviada por el exmandatario López Obrador para pedir disculpas a los pueblos indígenas, sino que fue porque dicha carta fue expuesta y luego de ello, comenzó una guerra sucia.

“El tema aquí es que no sólo no contesta, sino que se hace pública esa carta y después viene una campaña tremenda contra México y el presidente López Obrador”, explicó. 🗳️



FOTO: ANTONIO NAVA



- **INICIO.** La presidenta Sheinbaum dio su primera "Mañanera del Pueblo", en Palacio Nacional.